
 

  

 

 

 

  

菊地会長の後を受け

度には設立２０周年を

参ります．また、「世界

ネットの普及で、たしかに

理解の第一歩はお互いの

あることに気がつくでしょう

る「国際人」から、日本人同士

神を持った「国際人」

６月９日平成２５年度定期総会で、菊地会長

小中学校の校長を歴任され、現在小中学校

７月５日松本会長は寒川町役場を訪問、木村町長

挨拶をいたしました。皆様から今後の活躍を

平成２５年度

さむかわ国際交流協会は定期総会で本年度

を定めました。詳細はニュース、広報さむかわ

でご案内いたします。 

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

 

け、今年度より会長を引き受けることになりました

を迎えます。 これまで長年積み上げてきた協会

世界は国際的なった」という言葉を耳にします．

たしかに世界は小さくなり、国際的になったかも知

いの違いを知るということでしょう。知れば、違

がつくでしょう．  当協会の活動が、英語が話せるとか

日本人同士でも、お互いに理解し、相手を尊重しながら

」に発展する一助となるように願いながら、活動

NO．９３ 

菊地会長の後任に松本登氏が新会長に選任されました

小中学校の生徒を対象に英語の個人レッスンをされています

木村町長、大澤教育長、土屋町民部長、協働文化推進課田中課長

を期待され、にこやかに話しが弾みました。 

日本語教室勉強

ゆかたを着せてもらいました

本年度の事業計画

さむかわ、スキップ

日本語教室も今年で４年目、

４０数名の参加で行いました。

場で焼きそば、やきとり等など

の皆さんはゆかたを体験、同伴

も、ひと時を楽しく過ごすことができました

       

けることになりました．国際交流協会は、来年

協会の活動や実践を引き継いで

．交通機関の発達やインター

知れません．国際交流や国際

違いはあってもみんな同じで

せるとか、海外にたびたび旅行す

尊重しながら協力、共働できる精

活動を進めたいと思います。 

平成 25 年 7 月 10 日 

されました。松本新会長は寒川町の

をされています。 

協働文化推進課田中課長に新会長就任の

日本語教室勉強の後バーベキュー 

せてもらいました    総員４０名にも 

、７月２日恒例となった親睦会を

。青天のなか、テント張りの会

など炭焼きで昼食を。また学習者

同伴のお子さんと共に紙芝居

ごすことができました。 


